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 一般質問 
質 問 順 位 １ 番  土 谷  力 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．市長の政治姿勢 
 について 
 
 
 
２．新型インフルエ 
ンザについて 
 
 
 
３．観光問題につい 
 て 
 
 
 
４．乗合タクシーに 
 ついて 

① 政権交代後の本市の状況と対策について。 
・分権改革の地域主権の確立についての対応について。 
・ひもつき補助金の廃止と一括交付金化について。 
 
 
① 新型インフルエンザの本市の状況について。 
 
② 新型インフルエンザの対策と対応について。 
 
 
① 昭和の町の観光客の状況について。 
 
② 昭和の町の運営状況について。 
 
 
① 乗合タクシーの運行状況について。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
市 長 

 
〃 

 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ２ 番  明 石 光 子 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．政治姿勢につい 
 て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．過疎問題につい 
 て 
 
 
 
３．がん検診につい 
 て 

① 来年度の予算編成について。 
  国政における来年度予算の事業仕分けや国債の発 
 行額など予算編成の行方が気になるところですが、 
 事業見直しによる地方への影響、とりわけ小規模自 
 治体である本市の来年度予算編成についての見解を 
 お聞かせください。 
 
② ムダゼロの行政運営について。 
  官民格差や行政運営に対する市民の目線は厳しさ 
 を増しています。今後の行政改革の取り組みについ 
 てお尋ねします。 
 
③ 小児科の医療体制について。 
  乳幼児をもつ家庭にとって、市内に小児科の医師 
 がいないことが、子育ての大きな不安要素になって 
 います。今後の見通しについてお尋ねします。 
 
 
① 過疎対策について。 
 
② 空き家対策について。 
 
 
① 無料クーポン券の配布による受診率の進捗状況に 
 ついて。 

市 長 
 
 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ３ 番  近 藤 紀 男 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．来年度当初予算 
 編成について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．河川堤防道路の 
 維持管理について 
 
 
 
 
 
３．観光案内表示（看 
 板）の設置につい 
 て 

① 政府の行政刷新会議による「事業仕分け」で、本 
 市への影響が懸念される事業も多々見受けられます。 
 各省庁の今後の動向を注視していかねばなりません 
 が、その影響をどう考えるかお尋ねします。 
 
② 来年の３月議会で2010年度当初予算が提案される 
 と思いますが、昨今の厳しい経済情勢下、来年度当 
 初予算編成に際しての「基本方針」とどういった事 
 業を「重要視」していくのかお尋ねします。 
 
 
① 堤防道路の維持・管理のための点検はどういった 
 形で行っているのか。 
 
② 草刈や補修等はどのように行われているのか。ま 
 た、その予算はどうなっているのかお尋ねします。 
 
 
① 観光案内の表示看板の設置は、どのようにされて 
 いるのか。 
 
② 本市の玄関口にあたる新地交差点付近に「昭和の 
 町進入口」の観光案内表示が必要ではないかと考え 
 ますが、見解をお尋ねします。 

市 長 
 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 

〃 
 
 
 
市 長 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ４ 番  安 達  隆 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．宮町商店街の電 
 気料について 
 
 
２．カボス生産者の 
 現状について 
 
 
 
３．敬老会事業の今 
 後について 

① 九州電力への過払金に対しての宮町商店街の対応 
 の評価はいかがなものですか。 
 
 
① 今年は表作で単価が異常に落ち込み、生産者は大 
 変な目に会ったが、市としての取り組みはないので 
 すか。 
 
 
① 本年度の敬老会は自治会の猛反対で例年どおりと 
 なったが、今後の取り組みをどう考えますか。 

市 長 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
１．市長の退職金に 
 ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．同和問題につい 
 て 

① 議会の一般質問がケーブルテレビで録画放送され、 
 市民の一番関心事は市長が４年の任期ごとに約2,000 
 万円の退職金をもらっているのに、議会で追及され 
 ても市長は開き直って、廃止どころか減額する意思 
 が全くないことです。 
  宇佐や日田の市長は退職金を半額に減額しました 
 が、北九州の市長は開会されている12月議会に市長 
 の退職金を廃止する条例改正案を提案しています。 
  退職金の廃止や減額をする市長は全国各地に広が 
 っています。 
  本市でも市民の声に応えて市長の退職金はせめて 
 半額に減額すべきではないか。 
  市長の真摯な態度の表明を。 
 
 
① 同和事業の住宅新築資金貸付金は、18人が長期間 
 にわたり償還せず、平成20年度末で約5,900万円がこ 
 げついています。21年度の償還目標はいくらか。現 
 在までに何人からいくら償還されたのか。 
 
② 宇佐市から本市に転入し新築資金を借り、その資 
 金で宇佐市に新築を建設し直後に宇佐市に戻った人 
 が、長期間償還せずに滞納しているそうですが滞納 
 総額はいくらなのか。何年前から滞納しているのか。 
  今後の解決策について。 
 
③ 元市職員の父親名義で借りた改築資金が長期間こ 
 げついているそうですが、関係者の話ではその家に 
 元職員が居住しているとのこと。社会常識からして 
 長期滞納は許されないと思いますが、なぜ長年放置 
 してきたのか。 

市 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 

〃 
 
 
 
 
 

〃 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
３．子どもの医療費 
 について 
 
 
 
４．生活困窮者の医 
 療費について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．住宅リフォーム 
 資金の助成につい 
 て 

① 国や県に働きかけ、子どもの医療費の助成制度は、 
 せめて中学校卒業するまでに対象を拡大すべきでは 
 ないか。 
 
 
① 生活困窮が原因で、病院の医療費が払えず通院を 
 控えている深刻な状況があります。 
  国保法第44条の規定では「保険者は被保険者が特 
 別な理由により、一部負担金を支払うことが困難と 
 認められる時は、一部負担金の減額、免除及び徴収 
 猶予ができることとし、その運用については保険者 
 の裁量による」とされています。 
  運用基準を見直し医療費の支払いが困難な人を救 
 済するために、この制度を市民に周知し活用すべき 
 ではないか。 
 
 
① 景気悪化で中小業者の暮らし、営業が深刻化する 
 中、全国各地の自治体では住宅改善を促進するとと 
 もに、市民生活の向上と市内事業者の経済振興を図 
 ることを目的とした住宅リフォーム資金助成事業を 
 実施しています。 
  この事業で市内に居住する自己所有の既存住宅を 
 市内の施工業者を利用して改修工事を行う場合に、 
 その経費の一部を５～10パーセントを助成していま 
 す。経済波及効果が大きいので先進地の調査もし本 
 市でも実施するよう検討すべきではないか。 

市 長 
 
 
 
 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
市 長 
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 一般質問 
質 問 順 位 ５ 番  大 石 忠 昭 

 質 問 内 容                要          旨 答 弁 者 
６．シカ、イノシシ 
 対策について 
 
 
 
 
７．国保税の引き下 
 げについて 

① 市内でもシカ、イノシシなど有害鳥獣被害は広が 
 っていますが、増え続けている有害鳥獣から農作物 
 や森林を保護するため、被害対策の予算を増額し積 
 極的に取り組むべきではないか。 
 
 
① 高すぎる国保税の引き下げについて。 
 
② 厚生労働省は派遣切りや会社の事情による解雇者 
 に対し、国保税の減免を実施するよう全国の自治体 
 に通知、本市でも実施してきたが、１年間だけでな 
 く引き続き実施できるよう政府に働きかけるべきで 
 はないか。 
  今年度の減免の実績と財源措置について。 

市 長 
 
 
 
 
 
市 長 

 
〃 

 


